

José Gracia Barba
Consejero



**COMUNICACIÓN DE HECHO SIGNIFICATIVO EN
METROVACESA, S.A.**

En cumplimiento de la normativa que rige el Mercado de Valores pongo en su conocimiento, para la mejor difusión a los inversores y público en general, el siguiente hecho que consideramos relevante:

"El Consejo de Administración de METROVACESA, en su reunión de hoy y de forma unánime, ha acordado hacer pública la siguiente declaración corporativa:

"METROVACESA ha emprendido una labor de profundo relanzamiento de su actividad, lo que conlleva una amplia potenciación y renovación de sus métodos organizativos y operativos incluyendo un nuevo Plan de Negocio y un nuevo Plan estratégico, en estudio. El Consejo, unánimemente, aprecia la asunción de esta renovación, en todos los ámbitos de la compañía y el esfuerzo aportado por todos.

Es precisamente la gestión, el foco principal de renovación de la Compañía y del que este Consejo, en defensa de los intereses de los accionistas, se propone obtener la creación de valor para todos ellos.

En aras de la eficacia y dentro de esta línea de trabajo, el Consejo entiende que en estos momentos, todo apartamiento de la misma en el estudio o consideración de operaciones no contempladas en aquella, constituiría un uso poco eficaz de nuestros recursos y esfuerzos"

Madrid, 5 de diciembre de 2002

El Consejo de Administración
(por delegación)

José Gracia Barba
Consejero